

Prix étudiants de l'ARC

Mention Relève étoile dans le secteur de la santé

Les mentions Relève étoile s'inscrivent à l'intérieur des [Prix étudiants de l'ARC](#), qui visent à faire connaître et à valoriser la participation des étudiantes et des étudiants à des activités de formation à la recherche menées au sein des établissements d'enseignement collégial dans tous les programmes et toutes les disciplines. Remises à la suite de l'évaluation des candidatures soumises, elles sont accompagnées d'un prix de 1 000 \$ et attribuées soit dans un secteur de recherche, soit dans une perspective intersectorielle.

Photo : Maxime Lapostolle



« J'ai longtemps voulu devenir médecin pour soigner; aujourd'hui, je veux aussi comprendre la nature du cerveau. Mon ambition est de poursuivre des études, idéalement dans un programme MD-PhD, afin de contribuer à la recherche sur les maladies neurodégénératives, comme l'Alzheimer. Celle-ci a profondément touché ma famille. Un jour, j'aimerais enseigner, diriger un laboratoire et m'impliquer en vulgarisation médicale. Pour moi, la science ne doit pas rester enfermée dans les laboratoires; elle doit aussi aider les gens à se réappropriier leur santé. »

Zachary Grenier-Gosselin

Sciences de la nature

[Cégep Saint-Jean-sur-Richelieu](#)

Pourquoi Zachary a-t-il reçu cette mention?

- En raison de sa curiosité intellectuelle incontestable, de sa sensibilité manifeste, et de son souci évident pour la mobilisation des connaissances
- En raison de son engagement sincère envers son milieu d'études, notamment au sein du [Défi micro-recherche](#), une initiative d'introduction à la recherche du cégep Saint-Jean-sur-Richelieu offrant des opportunités de collaboration interordre avec un laboratoire de neurobiologie et génétique moléculaire de l'Université du Québec à Montréal

Avec l'appui financier du

Fonds
de recherche

Québec



ARC | Association
pour la recherche
au collégial